



Apartamento Planta Media en venta en La Alcaidesa, San Roque

519.000 €

Referencia: R5061811 Dormitorios: 2 Baños: 2 Construido: 98m² Terraza: 32m²





Costa de la Luz, La Alcaidesa

Apartamento de 2 dormitorios con vistas al golf: ¡Excelente oportunidad de inversión! Ubicado en el codiciado Residencial Serenity Alcaidesa este impresionante apartamento de 2 dormitorios en el Bloque Malva ofrece impresionantes vistas al golf y se entregará en 2027. Se trata de una cesión de derechos. ¡Consíguelo ahora y aprovecha un mejor precio! Situado en la segunda planta, la propiedad cuenta con: - 98 m² de superficie construida - 32 m² de terraza privada con vistas al mar - 1 plaza de aparcamiento - 1 trastero Sobre Serenity Alcaidesa Es un impresionante residencial que ofrece una selección de apartamentos y áticos con amplios interiores, acabados de primera calidad, amplias terrazas y excelentes instalaciones. Enclavado en La Alcaidesa, ofrece vistas al mar y al campo de golf. Los apartamentos contemporáneos presentan un diseño moderno y elegante con interiores amplios y luminosos, con zonas de estar diáfanas que realzan el paisaje y la luz natural. Los ventanales de suelo a techo dan acceso al generoso espacio exterior y potencian la sensación de inmensidad que ofrece el paisaje. Estas viviendas cuentan con acabados de alta calidad, con cocinas totalmente amuebladas con encimeras de Silestone y electrodomésticos de primeras marcas, baños de lujo con grifería Grohe y calefacción por suelo radiante. Entre sus características destacan los suelos de porcelana de gran tamaño, el aire acondicionado frío-calor y el sistema de aerotermia. Todas las viviendas incluyen plazas de aparcamiento y trasteros. Las zonas comunes ofrecen un estilo de vida único, propio de un resort, nunca visto en La Alcaidesa, con el golf, el deporte y la relajación como protagonistas. El complejo ofrece jardines mediterráneos y muchas instalaciones, que incluyen una amplia piscina con entrada tipo playa, piscina infantil, jacuzzi y zona de juegos para niños. Algunas otras características son una zona de juegos con chorros de agua para niños, el gimnasio al aire libre, el minigolf y las hermosos merenderos para sentarse. Acerca de La Alcaidesa Este elegante residencial goza de una ubicación privilegiada en La Alcaidesa, con dos campos de golf a la vuelta de la esquina y las mejores vistas de la zona. A menos de 10 minutos se encuentra Sotogrande, con sus cinco campos de golf de primera clase, campos de polo y puerto deportivo. El aeropuerto de Gibraltar está a 15 minutos en coche y el aeropuerto internacional de Málaga está a poca distancia, a menos de 1 hora y 15 minutos por la A7. En los últimos años, La Alcaidesa ha experimentado un florecimiento con una impresionante colección de modernas urbanizaciones de lujo y servicios que satisfacen las necesidades de la mayoría de los compradores de vivienda que buscan un estilo de vida exclusivo o simplemente una excelente oportunidad de inversión.



Características:

Orientación

Sur
Suroeste

Climatización

Aire acondicionado
Fría de aire acondicionado
A/C caliente

Vistas

Jardín
Golf

Posición

Cerca del golf
Urbanización
Golf de primera línea

Estado

Excelente
Nueva construcción

Piscina

Comunal
Piscina para niños